

Rémy Bélanger est le bénévole émérite 2023 de La Tuque

La Tuque, le 26 avril 2023 – C'est ce mercredi soir qu'a eu lieu la 9^e édition de la Soirée Cœur & Passion. Cette activité spéciale organisée par la Ville de La Tuque permet au conseil municipal de remercier les bénévoles qui réalisent la mission de nombreux organismes latuquois en leur offrant une soirée-spectacle gratuite.

Devant une salle comble de 450 personnes réunies pour l'occasion dans la salle Vincent-Spain du Complexe culturel Félix-Leclerc, cette soirée a permis à l'équipe municipale de rendre hommage à Rémy Bélanger qui a reçu le prix de Bénévole émérite 2023, ainsi qu'à Matisse Potvin qui a reçu le prix de Jeune relève bénévole 2023.

M. Rémy Bélanger joue de la trompette au sein de l'Harmonie de La Tuque depuis 57 ans. Au fil du temps, il a cumulé des milliers d'heures de bénévolat au sein du conseil d'administration de l'Harmonie, dont une trentaine d'années à occuper la présidence, en plus d'organiser des concerts, des activités bénéfiques et de s'occuper de différentes tâches diverses pour assurer la pérennité de l'organisme. M. Bélanger a aussi laissé sa marque dans le passé au sein de l'Ambulance St-Jean où il a cumulé plus de 2 000 heures de bénévolat. Membre pendant plus de 26 ans des conseils d'administration du Mouvement socio-culturel et de la Corporation de développement des arts et de la culture, dont plusieurs à titre de président, M. Rémy Bélanger a contribué à offrir de belles expériences culturelles à la population latuquoise, en plus de faire rayonner La Tuque au-delà de ses frontières par le biais de l'Harmonie.

De son côté, le jeune Matisse Potvin a reçu le prix Jeune relève bénévole 2023. Il s'implique dans plusieurs activités, dont Secondaire en spectacles, mais là où il s'est démarqué par ses actions, c'est au sein de l'Escadron 646 du Corps de cadets de La Tuque où il est cadet-commandant. Souriant, motivé et assidu, ce jeune homme qui fréquente l'école secondaire Champagnat fait preuve d'un leadership exemplaire.

La portion spectacle de la soirée était assurée par la chanteuse Julie Massicotte qui a présenté son spectacle hommage à Ginette Reno intitulé *Je ne suis qu'une chanson*. Chaque personne présente à la soirée a aussi reçu en cadeau une bougie fabriquée par les élèves de l'école Centrale de La Tuque pour souligner le fait que par leur implication sociale, les bénévoles représentent des lumières qui brillent dans leur communauté.

Chaque année en avril, dans le cadre de la Semaine de l'action bénévole, la Ville de La Tuque organise la Soirée Cœur & Passion. Des billets gratuits pour assister à cette soirée sont offerts à chaque organismes de l'agglomération de La Tuque pour qu'ils puissent les remettre à leurs bénévoles.

Les organismes peuvent soumettre la candidature de l'un de leurs bénévoles pour le prix de Bénévole émérite. Le conseil municipal de La Tuque décerne ce prix en vertu de différents critères, en choisissant parmi toutes les candidatures reçues, avec la recommandation du comité organisateur de la soirée.

CITATION

« Cette soirée est toujours un grand succès. Les gens l'apprécient beaucoup. C'est une soirée dans leur vie où ils peuvent prendre une pause et penser à eux, alors que la plupart du temps ils sont concentrés sur les besoins des autres. Pour certaines personnes, c'est le seul moment dans l'année où ils assistent à un spectacle. C'est une soirée très importante pour le conseil municipal, car c'est notre façon de les remercier et de leur démontrer à quel point leur implication bénévole est importante pour notre communauté. Sans bénévoles, plusieurs services essentiels à la population n'existeraient pas et plusieurs activités sportives, culturelles et communautaires n'auraient pas lieu. Les bénévoles sont une grande richesse pour une collectivité. Il faut savoir leur dire merci et leur démontrer qu'ils ont une grande valeur pour nous. »

- *Luc Martel, président de l'agglomération et maire de La Tuque*

-30-

Source :
Hélène Langlais, chef de service aux communications
Ville de La Tuque
819 523-8200, poste 2112
hlanglais@ville.latuque.qc.ca